

## 岡山南高校の新制服は選べる制服で多様性に対応 伝統の学ランを廃止し、男女共通スーツスタイルを導入 人気の白ジャケット・セーラースタイルは更に進化！！

<https://www.youtube.com/watch?v=byWPBKncYHM>

子どもたちと学校を取り巻くさまざまな社会課題を解決するスクールソリューションカンパニーの菅公学生服株式会社（本社：岡山市北区駅元町）が協力させていただき、検討を進めてきた岡山県立岡山南高等学校（岡山市北区奥田 以下：岡山南高校）の新制服が発表されました。導入は2024春からです。



左から：新導入の半袖ポロシャツスタイル、ディテールを進化させたセーラースタイル、新導入のスーツスタイル

岡山南高校のこれまでの制服は、学ラン（詰襟）と白いジャケットを合わせるセーラースタイルでした。2021年度末より制服検討委員会を立ち上げ、生徒制服検討プロジェクトチームを結成し、生徒の意見を取り入れながら共同で新制服について検討してきました。

2024年春からの制服は、伝統の学ランを廃止し、男女共通スーツスタイルを導入します。岡山南高校の象徴として広く認知されているセーラースタイルは継承しながら素材やディテールをさらに進化させました。スーツスタイルの制服の他、半袖ポロシャツも新たに導入されます。2023年度から先行導入されているカーディガン・ベスト・セーラースタイルに合わせたストラップと、豊富なラインナップとなっており、生徒一人ひとりが性別に関係なく選んで着用できるようになります。なお、冬制服の正装としてスーツスタイルとセーラースタイルを選択できるケースは、岡山県内では初となります。

カンコー学生服は、全国の制服変更のノウハウや知識と経験をもとに「ものづくり」のサポートを行ってまいりました。「より快適な学校制服を」という課題を生徒の皆さん自身が発見し、課題解決の過程でご協力できたことをとてもうれしく思っています。これからも、「持続可能な社会の創り手」の育成に貢献できるよう、子どもたちの夢と学びを応援してまいります。

## ◆新制服の特長



上下紺色を合わせたシックなスーツスタイル  
襟の切り替えやポケットのパイピング、ネクタイに  
アクセントカラーの茶色を取り入れた



夏を快適に過ごせるポロシャツスタイル  
襟元が開いたデザインで見た目も着用時も涼しく  
白でも透けにくい素材を採用



進化したセーラースタイル  
セーラー服は胸当てが高くし、防寒性を高めた  
白いジャケットはポケットの深さや着丈の長さを変更



2023年度から先行導入されているカーディガンや  
ベスト、セーラースタイルに合わせた  
ハイウエストのチェック柄スラックス



生徒制服検討プロジェクトチーム  
生徒会長 3年 深瀬 緋里さん

寒暖対応や動きやすさなど、私たちが感じていた課題  
を話し合い、解決できるよう検討してきました。新入  
生の皆さんには、新しい制服で学校生活をより快適に  
楽しんでほしいと思っています。



岡山菅公学生服株式会社 長尾 桐帆

新たな制服検討に関わらせていただき、生徒に選択肢  
を与えてあげたいという先生方の思いと、在校生の方  
々の後輩を思う気持ちを形にすることができたことを  
うれしく思っています。地域に根付き、皆さんに愛さ  
れる制服になることを願っています。

### 【菅公学生服株式会社】

1854年(安政元年)創業。学校制服・体操服を通じて、子どもたちと学生生活を支えるすべての人々に寄り添い、さまざまな社会課題を解決するスクールソリューションカンパニー。